



A la découverte de la viticulture

publié le 28/04/2023 - mis à jour le 02/05/2023

Descriptif :

Une découverte, dans le cadre du parcours Avenir, de la filière de la viticulture pour 8 élèves de 4e.

8 élèves de 4e, ont pu dans le cadre de leur parcours Avenir, participer à une sortie organisée par Mme Lamour, sous-préfète de Saint Jean d'Angély, en partenariat avec la maison de [Cognac Meukow](#). Le matin, le groupe a visité la distillerie de Matha, et l'après-midi, ils ont été accueillis au siège à Cognac. Intéressés, les collégiens ont ainsi pu découvrir le fonctionnement d'une entreprise, appréhender le milieu de la viticulture ainsi que le commerce du Cognac. Une journée qui s'inscrit dans le parcours Avenir de ces élèves.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.